
 

第 1680 回例会 2022・12・6             ﾆｺﾆｺ 10，000 円 累計 324,000 円 

 

 

 

 

 

 

 

 

 会長の時間        荻野 陽一 

 

 

 

 

 

 

 

皆さんこんにちは、早いもので 11 月も今日を入

れて残り 2 日になってしまいました。  

12 月には、子供とうきち将棋大会とｸﾘｽﾏｽﾊﾟｰﾃｨｰ

が有ります。 皆様のご協力 よろしくお願いいたし

ます。  

本日は、大和証券の長沼 正貴様と若月 志成様を

お迎えしています。 本日の卓話どうぞ よろしくお

願いいたします。  

前回の例会ですがお休みをいただき、日高ﾛｰﾀﾘｰｸ

ﾗﾌﾞ様創立 40 周年記念式典に幹事の金岡さんと二

人で参加してまいりました。  

我がｸﾗﾌﾞも 40 周年記念が近づいていますので 

 

 

 

 

お話させていただきます。 11 月 15 日(火曜日）飯

能のﾍﾘﾃｲｼﾞﾘｿﾞｰﾄ飯能で開催されました。   

出席者は、ｽﾎﾟﾝｻｰｸﾗﾌﾞの飯能ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ様を中心

に第 3 ｸﾞﾙｰﾌﾟのﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞから参加して来賓の方々

を含め 100 名近い参加者でした。 

 第 1 部式典で 14：00 から始まりました。 一通り

のｾﾚﾓﾆｰの後、記念事業の発表が有り 西川材で作っ

た木製ﾍﾞﾝﾁを 10 基等 寄付されたそうです。 永年

在籍会員の表彰が有りました。 その後来賓祝辞に

移り日高市長様等の挨拶が有りました。 (ｶﾞﾊﾞﾅｰの

村田様は、この日もｶﾞﾊﾞﾅｰ訪問が有り少し遅れて挨

拶されました。） 

 記念講演は、昭和天皇記念館(立川の昭和記念公

園内） 副館長の梶田明弘様が「埼玉 県西部地方と

近代皇室 昭和天皇を中心に」と言うﾃｰﾏで講演され

ました。 お話しの中で印象に残ったのは、明治天

皇が、明治 16 年に飯能で近衛兵の演習が行われた

時羅漢山（今の天覧山）より視察されたことを記念

して天覧山と改名されたそうで す。 昭和天皇につ

いては、豊岡町（入間市）に陸軍航空士官学校が設

■出席報告 

月 日 11/29 

会員数 34 

出席者 24 

出席率 ― 

前回修正 ― 

 恒良 裕子 

 

徳江 和宏 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例 会 当 番 記 念 祝 福 卓      話 

12/6 年次総会 

次年度役員承認 

12/13 卓話予定 

12/17(土) ｸﾘｽﾏｽﾊﾟｰﾃｨｰ 

12/20 例会取り消し 

12 月会員誕生 本橋 正夫 

上野 孝二  大舘 信夫 

12 月ご夫人誕生 

上野 和子 堀江 恵子 

宮﨑 香世 

 

 

 

 

 

 

 



置されていて卒業式に何回もいらしたそうです。 

 昭和 42 年には埼玉国体見学の中で所沢のｸﾚｰ射

撃をご覧 になったそうです。 

 又上皇陛下として平成 29 年に高麗神社参拝と巾

着田をご散策されたそうです。 王室のお話で、最

も長く続いている王室が日本の天皇家であるとい

う話を聞きますが少し調べてみました。 王家が有

る国が約 44 ヶ国有るそうです。 その中で天皇家は、

神 武天皇が紀元前 660 年に初代天皇に即位したと

されているので2,600年以上続いてきた話になりま

す。 もちろん神武天皇は、古事記や日本書記の話

になりますので、現在確実 なところは 26 代継体天

皇だそうです。 仮に継体天皇から数えましても

1,500 年間も男 系継承されてきたことになります。 

ｷﾞﾈｽにも登録されているそうです。 ちなみに 第二

位はﾃﾞﾝﾏｰｸの約 1,100 年、第三位が英国の約 1,000

年だそうです。 

 第 2 部として祝宴が開催されました。 その中で

ｱﾄﾗｸｼｮﾝとして日高ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞの犬竹一浩様が手品

を披露されました。 犬竹様は、先日地区大会の会

場で鈴木 真澄さんが長年のお友達との事でお話の

中で、今度の私たちｸﾗﾌﾞのｸﾘｽﾏｽﾊﾟｰﾃｨｰに出席して

いただき手品を披露していただけることになって

いました。 会場でお声掛けをさせていただき再度

お願いをいたしました。  

今回拝見した手品とは別の手品を披露していた

だけるそうです。(次の日に御礼の電話もいただき

ました。）  

午後1時頃よりお邪魔して6時間ぐらいになりま

すが、とても楽しい時間を過ごさせていただきまし

た。 我がｸﾗﾌﾞもじきに 40 周年を迎えます。 

 みんなで盛り上げていきましょう 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

幹事報告         金岡 悟 

     ﾒﾙﾎﾞﾙﾝ国際大会日本人親善朝食会開催ご案内 

  2023 年 5 月 28 日（日）午前 7：00～ 

会場  ZINC AT FEDERATION SQUARE 

     地区大会ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ訂正について・・・・・・・ 

ｶﾞﾊﾞﾅｰ月信 10月号に掲載されます。 

     新所沢 RC様から、11月 24日 第 3回  

市内５ｸﾗﾌﾞ会長・幹事会議事録を頂きました。 

     例会変更・・・所沢中央 RC 

     週報・・・入間南 RC、新所沢 RC、所沢中央 RC 

 

ニコニコボックス    恒良 裕子 

荻野 陽一 本日は、大和証券の長沼 正貴様 若 

月 志成様をお迎えしております。卓

話どうぞよろしくお願い致します。又、

少し前になりますが、17 日のｺﾝﾍで優

勝させていただきました。有難う 

ございました。 

金岡 悟  先日のｺﾝﾍﾟお疲れ様でした。荻野会長 

 優勝おめでとうございます。本日の卓 

話 長沼様 若月様宜しくお願い致し 

ます。 

内田 学  次週は欠席致します。 

髙橋 和男 若月様 長沼様 本日はようこそ所 

沢にお出で下さいました。若月様には

卓話もお願いしましたが、実のある講

演宜しくお願いします。 

中 毅志  卓話講師の大和証券 長沼様 本日は 

有難うございます。是非、極秘情報も

聞けると嬉しいです。 

恒良 裕子 大和証券 長沼様 若月様卓話宜しく 

お願いします。 

鈴木 伴忠 大和証券（株）長沼様 若月様 本日 

は宜しくお願いします。 

木下 精基 最近もお休みが続いてしまいました。 

大和証券（株）長沼 正貴様 若月 志

成様卓話宜しくお願いします。 

内野 忍  大和証券 長沼様 若月様 本日の 

卓話宜しくお願い致します。 

 

 

 



委員会報告  米山奨学会委員長 

                       室伏 秀樹 

 米山功労法人に 

本橋 源太郎さん 

米山功労者に内田 学

さん（２回目）御協力頂

き、有難うございました。 

 

 

 

 

 

 

卓話 「ｺﾛﾅ時代を生き抜く経営 

戦略セミナー ～M&A の活用法～」 

株式会社日本 M&A ｾﾝﾀｰ  

金融提携事業部 若月 志成様 

  

 

 

 

 

 

 

 

*ﾌﾟﾛﾌｲｰﾙ 

2006 年   中央大学卒業 

      SMBC 日興証券入社 

2014 年  株式会社 日本 M&A ｾﾝﾀｰ入社 

     中堅中小企業の M&A に従事 

2021 年  大和証券に出向 

          大和証券のお客様に対し、M&A の情報

提供をさせて頂いている  

日本国内企業の後継者不在率は 61.5％。2025 年

までに 70 歳を超える中小企業経営者の約半数、実

に 127 万人の後継者が決まっておらず、廃業の危機

にあります。また、ｺﾛﾅ禍で M&A のﾏｰｹｯﾄに大きな

変化も起こっています。 

 これでは後継者不足に悩む中小企業の経営者と

話を進めても、「あと 4～5 年待ってくれ」と言われ、

先送りされることはとてもおおかったです。また、

資金繰りが苦しいなか、銀行から追加融資を受ける

か、あるいは廃業か M&A かの選択を迫られる状況

が生まれています。そのような状況で事業継承の

M&A に前倒しの動きが起こっています。 

 また、譲受企業様ではｺﾛﾅ禍で単品経営の一本足

打法では危ない」ことに気が付いた企業様が M&A

の買い手となっています。例えば、小売りなら対面

だけでなくインターネット販売も、高級品を扱うだ

けでなく日用品もということです。一本足打法から

二本足経営に移すこと、経営の安定化、更なる成長

をするためにM&Aへの取り組みが広がっています。 

 小さな出会いで、企業の未来は大きく変わります。

大切にしてきた想いも次世代に残り、生き続けるこ

とができます。多くの中堅企業は、飛躍的な成長を

遂げたいと考えていますが、しかし自助努力での成

長では競争に勝てない現実もあります。 

 新しいﾋﾞｼﾞﾈｽﾓﾃﾞﾙを再構築していく、ﾏｰｹｯﾄを拡

大する、など新たな施策を実施しない限り、成長は

見込めません。M&A は、いわば結婚と同じです。 

 会社と会社が出会うことで、新たな未来を築いて

いくことができるのが M&A です。それをより多く

の皆様に知っていただき、新たな成長の機会へとつ

なげていただきたいと考えています。 

 人の結婚と同じように、一緒になって幸せになれ

る相手と巡り合い、お互いの会社が敬意と同じﾋﾞｼﾞ

ｮﾝを持って新たなｽﾃｰｼﾞへすすみ、成長を目指して

いくことがこれまでの M&A でした。現在、当社が

目指すのは“最高の M&A”です。もう M&A を成

約させるだけの時代は終わり、M&A を成功させる

時代に変わってきています。経営者はもちろん、家

族や従業員、取引先などで全ての人が幸せになるた

めに成約の先の、成功までを見据えた“最高の

M&A”の実現をｸﾞﾙｰﾌﾟで目指しています。 

 

 

 

 

大和証券（株） 

池袋支店 

 

ふじみ野営業所 長沼 正貴様 

 若月様とご一緒にお越しくださいました。 


